



## Problèmes avec huissier pour récupérer de l'argent.

Par **Annej**, le **14/03/2014** à **23:44**

Depuis plus d'un an, je récupère de l'argent qu'une personne me doit via un huissier de justice choisi par mon avocat, à raison de 100 €uros mensuels que je vais pleurer chez cet huissier chaque mois. Or, il y a beaucoup de retard dans les versements, l'huissier m'a donc évoqué la possibilité d'une saisie sur salaire. Chose faite depuis deux mois mais je n'ai toujours rien. Je suis allée réclamer un paiement chez cet huissier et on m'apprend que cette saisie sur salaire n'est en fait pas la meilleure solution car ça peut prendre 1 mois, 3 mois ou 6 mois avant le premier versement !!! je lui ai demandé pourquoi, et en réponse : je sais pas, appelez le tribunal pour savoir !!! en rajoutant que c'est de ma faute si j'ai choisi la solution de saisie sur salaire alors que moi je n'y connais rien et je pensais qu'on me proposait ce qu'il y avait de plus cohérent !!! Maintenant je ne sais plus quoi faire à part que je veux récupérer mon argent sachant que si tout allait bien j'en ai pour 10 ans mais comme tout se passe mal... Ai-je un recours ??? Merci d'avance.